

安倍首相が本市を訪問

7月4日、安倍首相が4月にオープンした「ふくろうの森保育施設」の視察のため、本市を訪問しました。一緒に実験を楽しむなど、子どもたちは首相の訪問に大喜びでした。



▲ドライアイスを使った実験を、首相と一緒に楽しむ子どもたち



▲「のすっ子」が首相とハイタッチ

ふくろうの森保育施設は、全国的にも珍しい、認可保育園・企業主導型保育園・放課後児童クラブの3事業が一体となった施設運営を行っています。本市では保育所をはじめ、幼稚園や小規模保育施設、放課後児童クラブの民間活力との共働により、待機児童ゼロを維持しています。

朝から気分サイコー！「市民ラジオ体操会&健康ウォーキング」

7月14日、陸上競技場で「市民ラジオ体操会&健康ウォーキング」を開催し、市民ラジオ体操会に364人、健康ウォーキングに312人の皆さんが参加しました。

早朝の清々しい、さわやかな気候の中でのラジオ体操・ウォーキングは、とても気持ち良く、参加した皆さんの健康づくりだけでなく、心のリフレッシュにも役立ちました。



「川の国埼玉はつらつプロジェクト」で吹上地域元荒川親水護岸を再整備

新宿橋～吹上橋の区間の再整備により、主に路面改修が行われました。このプロジェクトでは、多くの皆さんが水に親しめるよう、スロープの改修など、引き続き整備を進めていく予定です。



心を込めて手渡しを

7月2日、市内3駅で、更生保護観察協会鴻巣支部、鴻巣地区保護司会及び鴻巣地区更生保護女性会による「社会を明るくする運動駅前キャンペーン」が行われました。80人を超える皆さんが参加し、更生について理解を深め、犯罪のない明るい社会を築くことの大切さを呼びかけました。





今年もアツい夏が来た！ 「夏まつり」



7月8日に「鴻巣夏まつり」、15日に「吹上夏まつり」が開催されました。みこしの担ぎ手や山車を曳く皆さんの威勢のいい掛け声と、それに応える来場者の皆さんの歓声に包まれ、歩行者天国となった会場はおいおい賑わいました。



▲吹上夏まつり(7月15日・来場者約32,000人)
山車の巡行やみこし渡御は、上組・下組に分かれて中山道を行き交い、イベント会場となった吹上神社周辺を盛り上げました

▶鴻巣夏まつり(7月8日・来場者約79,000人)
来場者で賑わう中山道を、各町内会自慢の12基の特色あるみこしが一斉に練り歩きました



「まちをキレイに」鴻巣高校清掃活動

鴻巣高校男女バスケットボール部の皆さんが、鴻巣駅西口から鴻巣高校周辺で、毎朝清掃活動を行っています。

この活動は、6年ほど継続されており、地域の環境美化に貢献しています。



生徒の声



○毎朝同じ時間に活動をしているので、近所の方から「おはよう。いつもありがとう。」と声をかけていただくとうれしいです。

○毎朝活動するのは大変だけど、地域の皆さんの役に立っているということが励みになります。

災害時の協力に関する協定を締結



7月9日に(株)マミーマートと「災害時における物資の供給等に関する協定」を締結しました。災害時において、物資の供給や地域住民等の緊急避難先として駐車場の無償開放などの協力をお願いするものです。

また、7月24日にNPO法人コメリ災害対策センターと「災害時における物資供給に関する協定」を締結しました。災害時における、本市への物資の提供や、他市町村が被災した場合における本市からの応援物資の調達及び輸送などの協力をお願いするものです。



▲(株)マミーマート



▲NPO法人コメリ災害対策センター

